

## Viens, Seigneur Jésus!

Extrait du message du pape François pour le 1<sup>er</sup> dimanche de l'Avent, décembre 2020.

TEXTE PROPOSÉ PAR YASMINA POT | PHOTO: PIXABAY

« Ô Dieu, viens à mon secours » est souvent le début de notre prière : le premier pas de la foi est de dire au Seigneur que nous avons besoin de lui, de sa proximité.

Prier, c'est allumer une lumière dans la nuit. La prière réveille de la tiédeur d'une vie horizontale, élève le regard vers le haut, nous harmonise avec le Seigneur. La prière permet à Dieu d'être proche de nous ; c'est pourquoi elle libère de la solitude et donne l'espérance.

« Viens, Seigneur Jésus, nous avons besoin de toi. Viens tout près de nous. Tu es la lumière : réveille-nous du sommeil de la médiocrité, éveille-nous des ténèbres de l'indifférence. Viens, Seigneur Jésus, fais-nous ressentir le désir de prier et le besoin d'aimer. »



*Le pape François.*